Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand

Band: 18 (1990)

Heft: 70

Rubrik: Pages vaudoises

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Pages vaudoises

NOS PROBLEMES:

LES ARCHIVES DE NOTRE FEDERATION

La chance nous sourit. Pressentie par une demande non formelle du 2 juillet 1990 contenant tous les arguments présentés aux pages 17 et 18 de l'''AMI DU PATOIS'' (No 69), la Municipalité de Lausanne est prête à répondre favorablement à notre requête. Dans sa lettre du 6 août de la dite année, on peut lire :

"Les archives de la Fédération des Patoisants romands "formeront une unité archivistique unique et indissociable. "Sur la base d'un inventaire, une convention écrite fixera "les modalités de leur consultation".

Que pourrait-on vouloir de mieux ? Il n'empêche qu'il appartient au Conseil de la Fédération de discuter de la chose, de prendre une décision et d'en faire part à la Municipalité de Lausanne.

Dans un prochain article, nous examinerons les structures de notre Fédération et sa gestion selon les principes d'une sage économie et d'un intérêt évident pour le patois.

Paul Burnet

LE PATOIS A BALLENBERG POUR LE 700^e

Chacun connaît, plus ou moins bien, le Musée en plein air réalisé à Ballenberg, et l'esprit qui a présidé à sa création.

On ne sera donc pas surpris d'apprendre que se prépare là-bas une manière originale de marquer le 700^e anniversaire de la fondation de la Confédération.

Une lettre circulaire parue en juin dernier et signée du responsable de l'Alliance pour le Patois suisse alémanique (à Bâle) et par le directeur du Musée en plein air de Ballenberg (à Brienz) nous annonce la chose : le patois sera présent dans les diverses maisons du Musée, les vendredis et samedis des mois d'avril, mai et juin 1991. Cela nous réjouit et nous ne manquerons pas de vous tenir au courant au fur et à mesure des décisions qui vont être prises d'ici là.

P. Burnet

